

RAPPORT MORAL EXERCICE 2021/2022

Mes chers amis,

Notre association se porte bien et continue son action pour les enfants qui présentent un besoin de réparation faciale et des membres. Notre action humanitaire garde le cap de l'action ciblée avec des missionnaires spécialisés et compétents recrutés par cooptation. Cette année, nous avons été contactés à Madagascar par « Smile Train », une très grosse organisation internationale caritative, qui s'occupe uniquement des fentes labiales et palatines pour faire partie des équipes accréditées par eux. Le Dr Benjamin, qui nous accueille, est devenu un centre de référence pour les becs grâce la présence d'EDN. Cependant nous désirons poursuivre la chirurgie réparatrice difficile et compliquée en plus des fentes labiopalatines.

Notre mission exploratrice de l'an dernier au Cameroun nous a permis de réaliser avec succès notre installation dans ce pays. L'accueil du côté de nos confrères a été chaleureux et ce pays nous offre de belles perspectives. Nous sommes à la recherche de financements pérennes pour réellement installer notre action sur le long terme.

La chirurgie orthopédique au BENIN se déroule comme chaque année avec beaucoup de patients et nous avons décidé de maintenir une mission par an.

Notre objectif est de rester efficace et de contrôler la qualité des missions et nous nous estimerons heureux si nous pouvons réaliser nos objectifs: BENIN, GUINÉE, MADAGASCAR, CAMEROUN, LAOS.

Sur le plan interne notre bureau a été modifié avec le départ de Christine ALLARY et de Hervé BENATEAU que je remercie pour tout leur dévouement et leurs compétences pendant toutes ces années de très belle collaboration au sein de notre bureau. René ALLARY nous a prévenu également de son futur départ de référent anesthésie dans les prochains mois, le temps de trouver un remplaçant à ses fonctions. J'en profite pour saluer son travail remarquable depuis tant d'année à nos cotés.

En attendant les nouvelles recrues qui sont cooptées, j'en profite pour remercier ceux qui continuent avec nous avec fidélité et enthousiasme: Mary-Christine CLER qui se donne sans compter pour l'organisation générale et qui veille avec rigueur à ce que les choses se passent bien dans les règles de l'art. Notre ami Claude BONIN, très professionnellement, gère les comptes et la stratégie financière avec un dévouement que nous devons saluer, sa présence nous rassure et nous apporte les éléments qui nous permettent de faire nos choix en sécurité.

Un grand merci à Maude BADEL, notre secrétaire, qui est le trait d'union entre tous les membres de notre association et également à nos membres du local qui, bien que travaillant dans l'ombre, sont d'une grande efficacité.

Dans un souci d'excellence des soins, notamment des soins post-opératoires, nous avons pris la décision d'augmenter les effectifs infirmiers et anesthésiques pour les différentes missions.

En conclusion, je vous témoigne toute ma reconnaissance et ma fierté de pouvoir présider une si belle association humanitaire dont chacun de vous est un maillon indispensable. Nos difficultés, et nous nous y attelons, en dehors de la constitution des nombreuses équipes, résident dans la recherche de financements pérennes pour chaque mission pour garder nos destinations et nos engagements sur le long terme.

Je vous souhaite de belles missions et de se retrouver l'an prochain.

Docteur Philippe BELLITY
Président-Fondateur de «LES ENFANTS DU NOMA»